

# 1500 Euro fürs Frauenhaus



„Riesig, das können wir bestens gebrauchen.“ **Hildegard Stolper** (Mitte), Vorsitzende des Sozialdiensts katholische Frauen Passau e.V. („Frauenhaus“), war unüberhörbar erfreut über die vorweihnachtliche Spende von 1500 Euro, die sie aus den Händen von **Gabi Schweizer** (l.) und **Kathrin Gruber** (r.) erhielt. Die beiden Frauen, allgemein bekannt als „Soizweger Zwoagsang“, hatten zusammen mit befreundeten und ebenso unentgeltlich spielenden Musikanten zu einem weihnachtlichen Benefiz-Konzert in die Heiningen Pfarrkirche geladen und den Erlös nun gespendet. Zusammen mit dem Frauen-Duo hatten die „Schärdinger Volksmusik“, die „Eggersberger Sänger aus Lam“, die „Wipplinger Alphornbläser“ und Mundartdichter Richard Schenk musiziert, gedichtet und nachdenkliche Worte gefunden. Sehr zum Gefallen der Zuhörer, die fleißig in den Spendentopf einzahlten. Mit einer „erheblichen Summe“, so Gabi Schweizer, haben der Tennis-Stammtisch und die -Abteilung der DJK Passau-West zum stolzen Endbetrag aufgerundet. „Wir haben uns umgehört, wem das Geld gut tun könnte, und kamen dann schnell auf das Frauenhaus“, sagt Gabi Schweizer. „Wir haben zur Zeit ein volles Haus mit zehn Frauen und achtzehn Kindern“, sagte Hildegard Stolper bei der Geldübergabe mit Blick auf die Verwendung der Spende. Unter anderem soll auch der dem Frauenhaus angrenzende Spielplatz, der arg in die Jahre gekommen ist, etwas Auffrischung erhalten. Das Frauenhaus Passau betreut in Not geratene und meist auch misshandelte Frauen im Bereich bis Bayerwald, Straubing und Landshut. – ck/F.: Karl